



## Senadores eliminaron párrafos que no debían del Plan B: Creel

**PATRICIA RAMÍREZ**

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que el decreto del Plan B de la reforma electoral salió con errores del Senado, porque se eliminaron párrafos que no estuvieron a discusión, pese a la cual ya firmó el decreto para que fuera enviado al Ejecutivo para su publicación.

Ante las acusaciones del senador Ricardo Monreal, en el sentido de que él estaba obstaculizando la publicación de las leyes secundarias aprobadas por ambas cámaras, sentenció que el documento tenía errores de técnica constitucional y una vez que sea publicado acudirá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para presentar la acción de constitucionalidad correspondiente y solicitar la aten-

ción prioritaria a este tema.

No obstante, sostuvo que tras una revisión del texto y una reunión con líderes de ambas cámaras se determinó que ya no se podía retrasar más la firma del documento, por lo que ya lo signó.

“Para cualquier constitucionalista que lo vea, será parte de una acción de Inconstitucionalidad seguro, porque es una violación al proceso parlamentario, no es la única, son muchas. Acuérdense desde la primera sesión en la Cámara todo lo que ocurrió. Yo creo que hay un capítulo muy grande de errores procedimentales que se han cometido en la aprobación de todas estas leyes. Será una más”, señaló.

ALEJANDRO AGUILAR



**Santiago Creel detecta errores.**